

Kumenan Press

久米南町立久米南中学校
校長室だより

No.22 2018.8.29



新給食調理場始動

給食センターの増改築工事が終了し、二学期から、新給食調理場での調理が始まりました。

旧調理場からランチルームへは、食器や食缶の移動にリフトを使っていましたが、旧調理場が使用できなくなったことに伴い、二学期からは給食当番が運搬することとなりました。

「小学校の時を思い出すなあ」と言いながら、当番の生徒たちは、新たなシステムを確認しつつ、運搬や配膳の仕事にテキパキとあたってくれました。

エアコン完備の美しい校舎に新しい調理場、そして少人数指導。このように素晴らしい環境で学ぶことができる本校の生徒は、なんて幸せなんだろうと、つくづくと思います。



**自転車力ギ掛けコンテスト
H30.9.1～H30.12.21**



自転車の盗難に遭いやすい中学生・高校生に対する防犯意識の高揚と、自転車盗の発生しにくい環境づくりを推進するため、岡山県警察が行っている「自転車力ギ掛けコンテスト」。

9月から12月の4ヶ月間にわたり、月に1回のペースで警察の方が抜き打ちで施錠状況を確認し、学校ごとにその施錠率を競い合うというこのコンテストに、本年度は本校もチャレンジすることになりました。

「力ギを掛けたら、なくしてしまいそう」と自転車盗より力ギの紛失を心配する生徒もいるようですが、このチャレンジを機に、一人ひとりの防犯意識が高まることを期待しています。

★★★★★ A cheerful greeting with a smile is connected to peace. ★★★★★
自ら学び考える心豊かで活力ある生徒の育成 * 笑顔と意欲にあふれ活力ある学校づくり